

BM 19.7.2011

## Klezmer-Konzert bei den Reformierten

**RADEVORMWALD** (wos) Das Duo „Tangoyim“ war am vergangenen Wochenende bei einem musikalischen Sommerabend der Evangelisch-reformierten Kirchengemeinde zu Gast. Im Dietrich-Bonhoefer-Haus in der Ludwig-Beck-Straße begeisterte es die Zuhörer mit Klezmer, jiddischen Liedern und Musik vom Balkan, schreibt **Eduard Otter** von der Kirchengemeinde. In der Pause gab es ein kleines Buffet, das von Mitgliedern der Gemeinde zusammengestellt war. Otter berichtet von einem gut besuchten und gelungenen Abend.



Stefanie Hölzle und Daniel Marsch sind **Tangoyim**. FOTO: OTTER

RGA 20.7.2011

## KONZERT Jiddische Musik



Zum musikalischen Sommerabend hatte am Freitag die evangelisch-reformierte Gemeinde ins Dietrich-Bonhoefer-Haus eingeladen. Das Hückeswagener Duo „Tangoyim“ spielte eine begeisternde Mischung aus Klezmer und traditionellen jiddischen Weisen sowie Zigeunermusik vom Balkan.

Stefanie Hölzle und Daniel Marsch präsentierten mit Kla-

rinette, Akkordeon und Geige die klassischen Instrumente traditioneller osteuropäischer Musik. Rund 90 Besucher waren gekommen, um sich fast zwei Stunden lang von den mal klagenden, mal ausgelassenen Klängen verzaubern zu lassen. „Es war einfach toll, ein rundum begeisternder Abend“, befand auch Eduard Otter von der reformierten Gemeinde.

hmb/Foto: Privat